

EnVue ■

## Amandine Simard, le préfet et la députée devant une classe de STMG pour lever le "plafond de verre"



Juste avant les vacances, le 22 décembre, une classe de terminale en filière de baccalauréat technologique sciences et technologie du management et de la gestion (STMG) du lycée de Foix a reçu la visite de la coprésidente de l'association De l'Ariège aux Grandes Écoles Amandine Simard, accompagnée du préfet de l'Ariège Simon Bertoux et de la députée Martine Froger. Rappelons que l'association De l'Ariège aux Grandes Écoles a pour objectif de renforcer l'ambition des jeunes ariégeois et de faciliter l'accès aux grandes écoles en luttant contre le manque d'informations à propos des cursus sélectifs en Ariège et contre l'autocensure qui touchent souvent les jeunes ruraux. Amandine Simard explique que «l'idée de cette intervention conjointe avec

le préfet était d'allier ce discours pour lever l'autocensure et démocratiser les grandes écoles avec le parcours et le métier du préfet» - M. Bertoux étant lui-même passé par le lycée Henri IV (tout comme Mme Simard d'ailleurs), Polytechnique et l'ENA. Quant au choix d'une classe de Terminale STMG, cela tenait à cœur au proviseur Nicolas Solana, qui estime que «cette filière a aussi besoin d'entendre ce discours-là». Face à des élèves dont la filière est encore trop souvent dévalorisée, «l'enjeu était donc multiple, insiste Amandine Simard. Leur redonner confiance, leur montrer les possibilités de poursuites d'études qui s'offrent à eux et, surtout, leur rappeler que le travail et la détermination sont les seuls paramètres déterminants pour leur avenir».